



Saint Pierre Immobilier

Cagnes-sur-Mer Appartement à vendre (06800)

Pièces

5 Pièces

Superficie

114 m²

Référence

720V1281A

Prix

760 000 €

Le domaine du loup, dans parc arboré de 125 hectares, avec jardins, lacs, piscine olympique, tennis, club house, nous vous proposons un grand appartement d'angle de 114 m² avec vue dégagée sans vis à vis, sur les jardins et la mer. Ce 5 pièces vous séduira par ces beaux volumes, une grande entrée, un séjour double avec larges baies vitrées donnant sur la terrasse de 53 m² d'angle, en exposition sud-ouest, magnifique cuisine récente aménagée donnant sur la terrasse avec sa buanderie, 3 chambres, salle de bains et salle de douche rénovée chacune avec fenêtre, 2 toilettes, 2 dressings, ...

The domain du loup, set in a 125-hectare wooded park with gardens, lakes, an olympic-size swimming pool, tennis courts, and a clubhouse, offers you a spacious corner apartment of 114 m² with unobstructed views over the gardens and the sea.

This five-room apartment will charm you with its generous spaces: a large entrance hall, a double living room with wide bay windows opening onto the 53 m² corner terrace facing southwest, a beautiful recently fitted kitchen opening onto the terrace with a laundry area, 3 bedrooms, a bathroom and a renovated shower room each with a window, 2 toilets, 2 ...

SAINT PIERRE IMMOBILIER

15, boulevard J.F. Kennedy - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Saint Pierre Immobilier



Saint Pierre Immobilier



www.maisonsetappartements.fr

